

Titular cubano de Comercio Exterior clausuró reunión en Argelia (+Tuits)



La Habana, 21 feb (RHC) El ministro cubano de Comercio Exterior e Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca, clausuró este 21 de febrero en Argel, la XXII Comisión Intergubernamental de Cooperación Económica, Comercial, Científica, Técnica y Cultural con Argelia.

Malmierca informó en su cuenta en Twitter sobre la firma de un memorando de entendimiento entre la Agencia Nacional de Promoción del Comercio Exterior de Argelia y su similar caribeña ProCuba.

En otro Tuit, el ministro cubano escribió también:

Culminó programa trabajo en [#Argel](#) con audiencia primer ministro Ahmed Ouyahia. Ratificada hermandad un gobierno y pueblos [#Cuba](#) y [#Argelia](#). Creadas condiciones para consolidar y seguir desarrollando relaciones económicas, especialmente sectores energía y salud. [@MINCEX_CUBA](#) pic.twitter.com/AISCx6kx5i

— Rodrigo Malmierca Díaz (@R_Malmierca) [21 de febrero de 2019](#)

En la misma plataforma se refirió a una entrevista que sostuvo con un alto dirigente argelino:

Previo a clausura 22a sesión Comisión Intergubernamental [#Cuba #Argelia](#) sostuvimos encuentro con copresidente y ministro salud Moktar Hasbellaoui. Coincidimos que avances alcanzados son impulso para seguir trabajando por desarrollo cooperación en energía, salud y otros sectores pic.twitter.com/20QZuDhBZU

— Rodrigo Malmierca Díaz (@R_Malmierca) [21 de febrero de 2019](#)

Como parte de su estancia en el país norafricano, Malmierca visitó el Instituto Pasteur en Argel, un centro especializado en la investigación para la prevención y el tratamiento de enfermedades, fundamentalmente infecciosas.

Igualmente intercambió con otras autoridades como el ministro de Finanzas, Abdurrahman Rawia, con quien constató la buena marcha de los acuerdos bilaterales en esta esfera. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/184081-titular-cubano-de-comercio-exterior-clausuro-reunion-en-argelia-tuits>



Radio Habana Cuba